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昇降口の片隅に目を走らせると、円錐状の白い花が視野に飛び込んで

きます。「こんな時期に、こんなところに、こんなに白い花が!?」と刮目
かつもく

すると、〝八手〟であると分かります。
やつ で

八手は、千客万来。その葉が人の手に似ていることから、玄関に植え
やつ で せんきやくばん らい

ると、多くの人や幸運を招き寄せると言われています。花言葉は〝親しみ〟と〝健康〟 。

◆全校より(11/21～12/16)

１１月２１日（月） 生徒会選挙：立会演説会・投開票 １１月３０日（水） １年：２学期期末テスト

１１月２２日（火） 生徒会選挙：決選投票 １２月１日（木） ３年：松本一本ネギ収穫

〃 １年：性教育講演会② 〃 全校交流清掃 ～８日（木）

１１月２５日（金） 新入生学校見学･保護者説明会 １２月５日（月） 保護者懇談会 ～９日（金）

１１月２８日（月） ２年：２学期期末テスト １２月１３日（火） ２年：性教育講演会①

〃 あおぞら１・２：高校見学 １２月１６日（金） ＰＴＡ役員選考会②

登校日数８４日を数えた２学期も、いよいよ大詰めとなりました。

１１月下旬から１２月にかけても、信明中学校では全校や学年でさまざまな活動が見られました。

生徒会引継ぎ：生徒会引継ぎにつ
いては、先月号でも候補者による教室

訪問の様子をお伝えしましたが、１１月２１

日（月）には立会演説会・投開票、翌２２

日（火）には決選投票が行われ、次期生

徒会の中核を担う、正副会長が選出され

ました。特に、集大成とも言える２１日

の立会演説会では、３週間にわたる選

挙活動で練り上げた自分の公約を、堂々

と主張する候補者の頼もしい姿が見られ

ました。なお、次期生徒会正副会長は、

次の３名が選出されました。

次期生徒会長がめざす「全校の絆を深め、活気あふ

れる学校へ」の実現をめざし、全校で生徒会活動をも

りあげていきましょう。生徒会をつくりあげるのは、

皆さん一人一人の意識と行動です。

新入生学校見学･保護者説明会：１１月２５日（金）、
小学６年生と保護者を迎え、新入生学校見学・保護者説明

会が行われました。当日は、６年生が授業の様子を実際に見

学し、中学校生活についての説明を受け、４ヶ月後に迫った

入学に向けての気持ちを高めました。小学校の先生方からも

「中学校生活に対する不安が大きかった児童たちが、実際の

授業を見たり、先輩からの具体的な話を聞いたりして、期待
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もふくらんだようです。ありがとうございました。」といっ

た声が寄せられました。今回の受け入れについては、１年生

全体で準備を進め、当日は、２・３組が学級閉鎖だったため、

１組がプレゼンテーションを行いました。また、飛翔祭で発

表した１学年合唱〝変わらないもの〟の映像を通し、中学生

として立派に活躍している姿を見ていただくこともできまし

た。１年生が、〝憧れの先輩〟へと、確実に成長していること

を実感できる行事となりました。

保護者懇談会：１２月５日（月）から９日（金）までの５日間、保護者懇
談会が全校一斉に実施されました。 保護者の皆様におかれましては、

年の瀬のお忙しい中、お時間をつくっていただき、誠にありがとうござい

ました そんな中、１年生は「入学以来の取り組みや進

級するにあたっての決意」、２年生は加えて「最上級生とな

る上での覚悟と具体的な取り組み方」、そして３年生はまさ

に「進路選択・進路実現に向けての最終確認」が、保護者の

皆様や担任を交えて話し合われました。今、懇談会を終えて

１週間がたち、あのときの決意に揺るぎはないでしょうか。

年末年始休業を迎える前に、もう一度、保護者懇談会で確認

した自分の取り組みについて思い出しておきましょう。

◇懇談会があ

りました。ある程度、覚悟はしてい

ましたが、かなり厳しかったです。

ただ、自分としては、少しずつ伸び

てきていると思うので、もう少し頑

張ってみたい思います。次の総合テ

ストが１月にあるので、そこまでに

どれだけやれるか、あきらめずに、

やってみます。（３年生）

◆11/18(金)、12/16(金)、ＰＴＡ役員選

考会が行われ、令和５年度ＰＴＡ役員と

令和６年度ＰＴＡ会長が選考されました。

２月のＰＴＡ総会で紹介させていただき、

正式に新体制がスタートします。ご支

援・ご協力をよろしくお願いします。


